

Eco-école élémentaire Gérard Claudel

Rue Charpentier d'Ennery 95300 ENNERY

Tél école : 01-30-38-34-12 courriel : 0950190r@ac-versailles.fr

Blog de l'école : <http://blog.ac-versailles.fr/elementairegclaudel/>

CR de la réunion des éco-délégués du 7 novembre

Étaient présents :

Enseignants : Monsieur Philippe Viard

Représentants de la mairie : Mesdames Verbeke Brigitte, Kirchhoffer Dominique et Mme Pitois Marie-Agnès.

Représentants de parents : Mesdames Struby Connie, Braglia Marion et Bacon Delphine.

Représentants des élèves :

- Pauline Thon, Pauline Sonck et Gauthier Boissel, classe de Karine,
- Zoé Sonck et Benjamin Baudet, classe d'Odile,
- Azilis Claudel et Louise Thisquen classe de Sylvie,
- Kalie Zaoui et Zoé Arnaudeau, classe des Filous,
- Lola Braudeau et Antoine Boquet, classe de Pascale,
- Ali El-Malki et Nélia Mazevet, classe de Loubna,

- Le projet ensemble au jardin : C'est le projet d'école de cette année. Cela rentre dans notre projet éco-école sur le thème de la biodiversité.
Il s'agit de fleurir l'école à différents endroits.
Chaque classe a un endroit défini pour décorer, fleurir et faire pousser.
Quelques réalisations ont déjà débuté ; du gazon a été semé et des petits massifs entourés de pierres ont été créés.
Dans le projet éco-école, il y a la partie recyclage. Un projet de création d'un pôle recyclage a été décidé. Les piles, cartouches, bouchons en plastique, crayons seront regroupés dans un même lieu. Ce lieu reste à construire. Nous proposons le samedi 19 novembre au matin.
- Le projet sur les mégots : La classe des Filous a organisé plusieurs ramassages de mégots dans Ennery. Ils souhaitent sensibiliser les habitants d'Ennery en fabriquant un panneau. La municipalité est partenaire en achetant des cendriers à placer sous le panneau.
Monsieur le maire a pris un arrêté pour interdire la cigarette aux abords de l'école.
- Le panneau Téléthon : Ce même samedi 19 novembre, nous souhaitons confectionner le mot TÉLÉTHON avec de grandes lettres en bois afin d'y agraffer des fleurs le jour J.
- Le projet « Racines » de la classe des Filous. Il s'agit d'un projet de sensibilisation aux peuples premiers tout en comparant leur impact carbone au nôtre.
- Propositions des parents : créer un lien avec les personnes âgées de la clinique. Ateliers d'arts plastiques ?
Aller leur chanter des chansons sur le temps scolaire.

Philippe Viard